



**COTIZACIÓN DE LA ACCIÓN DE LA COMPAÑÍA SALTÓ 7,33%, HASTA LOS \$295:**

## El impulso que llegaría hacia Aguas Andinas tras el anuncio de un alza de 5% en sus tarifas

PABLO GUTIÉRREZ

El futuro de Aguas Andinas se ve promisorio, según varios actores del mercado. Ello, luego de que la compañía acordara con la superintendencia del ramo un aumento en sus tarifas que fue superior a lo esperado por analistas y que provocó una escalada de su acción. Este martes, el papel saltó 7,33%, hasta los \$295. Con esto, lideró las alzas del IPSA, seguida de su matriz Inversiones Aguas Metropolitanas (6,57%).

La Superintendencia de Servicios Sanitarios (SISS) y Aguas Andinas acordaron el plan tarifario del periodo 2025-2030, mediante el cual la sanitaria realizará incrementos "acotados y graduales" en las cuentas de 5%. El primero será un alza en abril de 2025 de 3% a cerca de 2 millones de hogares en la Región Metro-

politana. Una familia que paga una cuenta mensual de \$10.000 tendrá un aumento de \$300, indicó la SISS. En diciembre habrá 1 punto porcentual adicional de incremento, y un tercero (también de 1%) en marzo de 2026.

"El reajuste tarifario de la revisión del ciclo 2025-2030 fue mejor de lo esperado", comentó BTG Pactual.

"El resultado de este proceso de revisión está por encima de nuestras expectativas y por encima del 3% de incremento esperado por el mercado", dice Scotiabank.

Pero los beneficios no se quedarían ahí. "La compañía acordó un plan de desarrollo (...) de \$41 mil millones, que aumentará aún más las tarifas una vez que se entreguen esas inversiones", destaca BTG. "Nuestra estimación preliminar sugiere que esto podría aumentar las tarifas en un 3,5% adicional una vez que se entreguen todos

los proyectos".

Varios analistas ven un mayor caudal en términos de ingresos para la sanitaria, lo que impulsaría a la acción en el mediano plazo. Esto, eso sí, en medio de un escenario riesgoso a nivel de regulación.

Las estimaciones para la acción tras el anuncio son promisorias. "Considerando que el aumento de tarifas se implementará en fases entre marzo de 2025 y marzo de 2026", el mayor CTLPN "sumaría \$50 (+15%) a nuestro precio objetivo", proyecta LarrainVial.

Actualmente, el consenso de Bloomberg prevé un precio objetivo de \$329 por acción para Aguas Andinas, un *upside* de 12%. Si se sumaran \$50, el potencial avance sería de 29%.

En el mercado, eso sí, reconocen que había elementos complejos en el proceso. "La empresa quería evitar los riesgos principales de un aumento rápido de las tarifas del agua y llamar la atención de la clase política sobre el tema, lo que podría



La entrada en vigencia de las nuevas tarifas de Aguas Andinas se producirá escalonadamente.

haber llevado a riesgos regulatorios", sostiene BTG.

Pero lo alcanzado deja tranquilo al mercado. "La entrada en vigencia de estas nuevas tarifas se producirá escalonadamente", destaca Bci CdB.

"Bajo el nuevo escenario que incorpora el alza de tarifas queda de manifiesto que los niveles de múltiplos de la acción se encontrarían aún en niveles atracti-

vos", añade.

Ahora, el mercado avizora mayores alzas de tarifas tras el reciente reajuste. "El resultado de este proceso de revisión también contempla nuevas inversiones en infraestructura, que serán construidas por la compañía durante el periodo 2025-30 y que, una vez concluidas, sumarán un total adicional de +\$41.000 millones al CTLPN", dice LarrainVial.

EL MERCURIO  
**Inversiones**  
 Más detalles en  
[www.elmercurio.com/inversiones](http://www.elmercurio.com/inversiones)

MARIO QUEZADA